

Montreuil, le 24 mars 2025.

**LES ÉQUIPES ÉDUCATIVES DU COLLÈGE BERTHELOT DE MONTREUIL
EN GRÈVE MASSIVE ET RECONDUCTIBLE
FACE À UN ÉTABLISSEMENT MAL GÉRÉ, QUI SE DÉGRADE DEPUIS 3 ANS.**

- **A DEUX DOIGTS DE LA FAILLITE : APRÈS DEUX ANS D'INCOMPÉTENCES FINANCIÈRES...**
 - Plus de commandes de feutres, de papier, de matériel pédagogique...
 - Un entretien au rabais du collège
 - Plus de sorties ni de séjours pédagogiques
 - Des familles mises en insécurité financière depuis deux ans en l'absence d'une gestion transparente des factures de cantine
 - Aucune aide aux familles en difficulté mise en place (pas de commission fonds social) : certains élèves doivent se priver de cantine ou de cahiers
- **UN DROIT À L'ÉDUCATION BAFOUÉ**
 - Des enfants en situation de handicap privés d'accompagnement que la loi leur garantit : 50 heures d'AESH notifiées non pourvues depuis janvier.
 - Des Plans d'accompagnement personnalisé (PAP) non mis en place pendant plusieurs mois à la rentrée
 - Des enfants malades de longue durée sans scolarité assurée par le collège par manque d'organisation
- **UNE SÉCURITÉ DÉFAILLANTE :**
 - Des obligations institutionnelles non assurées (exercice intrusion prévu mais non fait alors que le dernier a montré des dysfonctionnements inquiétants)
 - Pas de prise en charge des élèves en souffrance : situation de harcèlement, d'addiction, de violence,...
 - Des faits établissement qui se multiplient
 - 12 conseils de discipline à la mi-mars, du jamais vu à Berthelot !
- **DES ÉQUIPES À BOUT :**
 - Nous avons alerté, dès 2022, des dysfonctionnements et des situations de souffrance de certains personnels (AED, CPE, agents, service d'intendance,...)
 - L'année suivante nous avons demandé un accompagnement de la direction pour aider à résoudre les problèmes. Notre hiérarchie les a reconnus mais rien n'a bougé.
 - Nous avons été reçus trois fois en audience. Nous ne pouvons plus attendre : une nouvelle direction doit être nommée.

STOP À LA DÉGRADATION DU COLLÈGE BERTHELOT DEPUIS 3 ANS.

L'équipe pédagogique du collège Berthelot de Montreuil, en grève à 92% ce jour et ayant voté la reconduction à l'unanimité pour le mardi 25 mars.